
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
Mens. 9:  Mis Ovejas Oyen Mi voz y 

Me Siguen 
LB: Juan 10:19-42 

 

 

Enlace a esto en vivo en el canal IVPT 
https://www.youtube.com/watch?v=_YTfFTqDQAk 

 
 

Palabra entregada por el Hno. Pedro 
Dong en la Conferencia Internacional, 
transmitido por el Instituto Vida para 
Todos, directamente desde el Auditorio 
Pérola en Sumaré - SP, el 13/02/2024. 
Texto no revisado por el autor. 
 

Te animamos a ver el mensaje 
completo en el canal de Youtube del 
IVPT.  

 

Centro de ofertas 
http://institutovidaparatodos.org.br/central-de-ofertas/ 

 
 

¿Puedo orar por usted? 
https://www.possoorarporvoce.com.br/ 

 

 
Juan 10:19-21; Romanos 8:5-8 

1. El Señor Jesús dijo que Él es la puerta de las ovejas y el buen pastor, el que da la vida 
por las ovejas, porque Él las conoce y ellas lo conocen a Él. Los judíos que escucharon estas 
palabras no pudieron entender lo que Jesús estaba diciendo. Eran personas carnales, y 
sus pensamientos se inclinaban hacia la carne, porque no podían entender las cosas del 
Espíritu. No importa si trata de ser bueno, si está en la esfera de la carne, sus pensamientos 
son carnales, y el resultado no será bueno, no agradará a Dios. 

 
Efesios 6:17 

2. De toda la armadura descrita en Efesios capítulo 6, solo hay un arma ofensiva, la espada 
del Espíritu, que es la sana Palabra de Dios. No hay otra manera de luchar contra Satanás y 
ayudar a las personas que están bajo el dominio del reino de las tinieblas, que han sido 
envenenadas por el árbol de la ciencia del bien y del mal y andan en la carne, en la esfera 
natural, sino por la espada del Espíritu.  

 
1 Corintios 2:1-5 

3. De nada sirve usar el lenguaje refinado y de sabiduría humana, porque de esta manera 
no conseguirá vencer a los que andan en la carne. No tiene sentido usar recursos humanos o 
herramientas humanas para luchar por Dios. Si usamos la sabiduría humana y la persuasión 
del lenguaje como arma, no obtendremos el resultado correcto. La palabra debe producir la 
fe en el poder de Dios. 

 
2 Corintios 4:1-4 

4. Para llevar a cabo su ministerio, Pablo no usó la ostentación del lenguaje ni de la 
sabiduría humana, sino que recomendó la conciencia de todo hombre en la presencia de Dios 
por medio de la manifestación de la verdad. Cuando él abría Su boca, la verdad era manifiesta. 
Aquí hay una lucha. Jesús estaba tratando de hacer que los líderes judíos entendieran 
Sus palabras y que éstas provenían de Dios. Su intención era ofrecer la vida eterna a los 
hombres. En esta lucha, el dios de este siglo había cegado el entendimiento de los que estaban 
con Jesús. 

 



 

 

2 Corintios 10:2-4 
5. ¿Qué son las fortalezas? La palabra "fortaleza" se traduce del griego ochuroma, que 

significa castillo de argumentos y raciocinios para fortalecer una opinión. Todo hombre natural 
tiene una opinión y construye un castillo con argumentos y raciocinios para dar apoyo y sustento 
a su opinión. Las armas de la milicia de Pablo son poderosas en Dios para destruir el 
castillo, los raciocinios que apoyan la opinión natural. Sofismas aquí se traduce del griego 
"logismos", que significa lógica, razón y pensamientos humanos. Construimos un castillo 
usando argumentos y raciocinios para respaldar nuestra opinión. En segundo lugar, tenemos 
sofismas, la lógica humana y el pensamiento como fortaleza. De esa manera, nadie más puede 
llegar a nosotros.  

 
6. Las peleas entre marido y mujer suelen comenzar con algo insignificante. El marido 

llega a casa, la mujer está en la cocina y él no la saluda. Eso podría ser suficiente para hacer 
"arder la casa". El marido puede argumentar: "¿Llego a casa cansado y no vienes a 
saludarme?". La esposa puede responder: "Estoy ocupada preparando la cena, cuidando a los 
niños y limpiando los desechos del perro". A partir de ahí, no hay fin. El marido piensa: "Mi 
esposa no tiene arreglo. ¿Cómo puede hacerme eso?" A partir de esto comenzamos a construir 
un castillo de razón y argumentos. Cuando los dos castillos, el del marido y el de la mujer, sean 
muy altos, uno ya no verá al otro y sólo verán sus razones. 

 
2 Corintios 10:5 

7. Imagínese cómo se ve este escenario en la vida de la Iglesia, cuando los hermanos están 
sirviendo cada uno en su castillo. Satanás se ríe, porque Cristo ya no puede reinar bajo estas 
condiciones. Es por eso que nuestras armas son poderosas en Dios para destruir fortalezas y 
anular sofismas, toda razón, argumento, lógica y toda altivez que se levante contra el 
conocimiento de Dios. La altivez aquí se traduce del griego "hupsoma", una estructura elevada 
para protección. Cuando los militares hacen la guerra para proteger una posición estratégica, 
hacen algo que se eleva. Seguramente, tienes alguna cosa elevada para proteger tu ego. 
Todo el mundo protege su ego y se esconde detrás de una estructura elevada. Nadie quiere 
ser herido en su orgullo propio. Dios quiere derribar eso.  

 
8. Su pensamiento estaba dentro de esta fortaleza. Eras una presa, un cautivo de sus 

argumentos y razones. Ahora, la Palabra de Dios es poderosa y viene a derribar ese castillo, 
la estructura elevada que protege tu ego y llevará cautivo tu pensamiento a la obediencia 
de Cristo. Una vez que obedeces a Cristo, ya no hay problema, el ego está en la cruz y los 
argumentos y las razones son destruidos. En ese momento, el marido y la mujer se reconcilian. 
Los hermanos que han tenido problemas mientras servían al Señor se reconcilian, porque todos 
han llevado sus pensamientos cautivos a la obediencia de Cristo. 

 
2 Corintios 10:6 

9. Cuando obedecemos plenamente a Cristo, llenándonos por la inmersión de la 
palabra, derribamos todo el castillo que protege nuestro ego. Por lo tanto, Cristo encabezará 
Su Iglesia y Dios castigará toda desobediencia una vez que nuestra sumisión sea completa.  

 
Génesis 3:4-5 

10. ¿Por qué Satanás tiene tanta fuerza en nosotros? Porque él tiene suficiente terreno en 
nosotros para luchar contra Jesús. El Señor quiso salvar y dar vida eterna a esas personas, 
pero solo encontró fortalezas, resistencias y castillos. En el capítulo 3 de Génesis, la serpiente 
engañó a Eva con su astucia, convenciéndola de querer obtener la misma capacidad que Dios. 
Ella le dijo a Eva: "Dios no quiere que comas del fruto porque serás como Él, tendrás una 
capacidad que Dios tiene". ¿Quién no quiere eso? ¿Conocer el bien y el mal? Ser conocedor 
del bien y del mal es una capacidad falsa. 

  



 

 

Génesis 3:6-7; 2 Corintios 11:3 (LBLA); 1 Corintios 2:14 
11. Abrir los ojos no es algo bueno, porque son los ojos de la razón, del ego y del argumento. 

Los ojos abiertos hacen mucho daño. Jesús quería sanar a los judíos de su ceguera, pero ellos 
pensaban que ya estaban viendo. El veneno entró cuando tanto Adán como Eva comieron del 
árbol del bien y del mal. El veneno del diablo ha corrompido la mente del hombre y lo ha 
alejado de la sencillez y pureza debidas a Cristo. Cristo vino a la tierra para traer palabras 
de vida a los judíos, pero ellos estaban con la mente corrupta, ya no tenían la sencillez y la 
pureza para escuchar Su palabra. ¿Eres capaz de oír hoy? 
 

12. Esta introducción es para mostrar que, en medio de estas discusiones entre el Señor 
Jesús y los judíos, había una lucha de reinos. Los judíos no podían aceptar las palabras del 
Señor, como si Él estuviera hablando un idioma diferente. Jesús vino a dar vida al hombre, y 
esa vida eterna llevaría al hombre al reino de Dios. ¿No es eso lo que Jesús le dijo a Nicodemo? 
"El que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios; el que no es nacido de agua y del 
Espíritu no puede entrar en el reino de Dios". Vea: todo el asunto es una lucha de reinos. 
¿Por qué los judíos no podían ver? Porque el dios de este siglo ha cegado sus ojos. No quiere 
dejar que los judíos saliesen del imperio de las tinieblas. 

 
Juan 10:22 

13. La Fiesta de la Dedicación no formaba parte de las siete fiestas que presenté en los 
mensajes anteriores. Nota al pie de página de la Versión Recobro sobre esta fiesta: "Desde el 
año 170 hasta el año 168 a. C., Antíoco Epífanes, rey de Siria, invadió Jerusalén y saqueó el 
templo. Además, el 25 de diciembre del año 168 a.C., sacrificó una cerda en el altar y erigió 
una imagen en el templo, y de este modo contaminó y dañó el templo. Tres años más tarde, en 
el año 165 a.C., Judas Macabeo, un hombre valiente de Judá, purificó y restauró el altar y el 
templo. Él estableció el 25 de diciembre – el día en que el altar y el templo habían sido 
profanados – como el día de inicio de una fiesta sagrada de ocho días consecutivos de regocijo 
para celebrar el gran logro de la purificación y restauración del altar y el templo. Esta fiesta 
sagrada es la Fiesta de la Dedicación que se menciona aquí". 

 
Juan 10:23-25; Hechos 3:11; 5:12 

14. ¿Qué es este Pórtico de Salomón? Era un lugar donde acostumbraban reunirse los 
hermanos de los primeros tiempos. El pórtico es la estructura de sustentación de una cubierta 
determinada. El Pórtico de Salomón era un espacio cubierto a la entrada del templo, similar al 
vestíbulo (zaguán) del auditorio Pérola. Era como si el auditorio fuera el templo y el vestíbulo 
representara el Pórtico. No todos podían entrar en el templo, solo los sacerdotes que servían 
allí. La gente estaba afuera en el vestíbulo. Jesús frecuentaba aquel espacio y los hermanos 
de la Iglesia primitiva se reunían allí.  

 
15. Fue en este espacio que los judíos rodearon a Jesús y le preguntaron si Él era realmente 

el Cristo, incluso después de que el Señor lo había anunciado tantas veces. Sin embargo, no 
podían creerlo.  Todo lo que el Señor hacía eran las obras del Padre, y estas obras daban 
testimonio de que Él era el enviado de Dios. Por otro lado, Jesús no usurpó la autoría de las 
obras, sino que las atribuyó al Padre. Ya sea haciendo ver al ciego o sanando al paralítico que 
había estado enfermo durante 38 años, todas las obras fueron hechas por el Padre a través de 
Jesús. Por eso, ellos debían creer que Jesús era el enviado de Dios. 

 
Juan 10:26-27 

16. En este versículo hay un punto de inflexión que no se percibe a primera vista. Jesús vino 
primero a los judíos y les dio prioridad para que pudieran recibir la vida eterna. Ellos continuaron 
sin creer, aún frente a todas las señales. Por lo tanto, el Señor no las reconoció como Sus 
ovejas. En ese momento, prácticamente se desligó de ellos. ¿Cómo sabemos cuáles son las 



 

 

ovejas del Señor? Son aquellos que aman la palabra, la aprecian, se duermen escuchándola, 
se despiertan escuchándola y la transcriben.  

 
17. Las ovejas del Señor oyen Su voz, Lo siguen y Él las conoce. ¿Quién sigue al Señor? 

Es quien practica la palabra. A partir de ese momento, después del repetido rechazo de los 
judíos, el Señor fue a buscar a Sus ovejas.  

 
Juan 10:27-30; 6:44-45; Deuteronomio 6:6-7 

18. Qué seguridad, porque el Señor dijo: "Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco y me 
siguen, y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano”. 
Estamos en la mano de Jesús, en la mano del Padre, y nadie puede arrebatarnos, porque 
el Padre y el Hijo son uno. ¿Quiénes son estos que siguen? Son los que aman la palabra, 
conocen la voz del Señor, hacen inmersión e inculcan la palabra en sus corazones. Estos son 
los que el Padre le dio al Hijo, que el Padre trajo para que Jesús los cuidara. ¿Cómo enseña 
Dios a las ovejas? Inculcando la palabra en el corazón.  

 
19. Realmente es una lucha de reinos. ¿Cómo nos libra el Señor del reino de Satanás? 

Cuando confesamos que somos ciegos o paralíticos de 38 años y queremos ser sanados.  El 
Señor nos sana, e incluso si somos rechazados, el Señor nos trae a Su rebaño.  

 
Juan 6:65; Juan 17:6-24 

20. Nadie viene a Jesús a menos que el Padre lo determine. Si estás aquí siguiendo a 
Jesús, es porque el Padre te ha concedido al Hijo. Tú eres uno de esos hombres que el Padre 
ha dado al Hijo, de aquellos que han guardado y amado la Palabra, han hecho inmersión e 
inculcado la palabra en el corazón. Cada palabra profética que recibimos viene del Padre. Jesús 
no oró por el mundo, sino por nosotros. El deseo del Señor es que nosotros, aquellos a 
quienes Él ha apartado, seamos uno, que no haya división entre nosotros, celos o 
envidia. Él desea que haya amor y que seamos uno.  

 
21. ¿Te odia el mundo? Nuestro Señor no es del mundo y nosotros tampoco. El mundo odió 

a Jesús y nos odia a nosotros también. No ame al mundo, ni las cosas que están en el mundo. 
El Señor se santificó a Sí mismo para que nosotros también pudiéramos ser santificados en la 
verdad. La verdad nos santifica. Vean cuánto cuidado tiene el Señor por aquellos, por quienes 
ha orado durante tanto tiempo. Aparentemente, parece que estos a los que Jesús se refiere son 
solo los once discípulos, pero también hemos sido incluidos aquí. 

 
Juan 10:31-36 

22. Jesús estaba dando todas las oportunidades para que los judíos recibieran Su palabra, 
la vida eterna, saliesen del reino de Satanás y entrasen en el reino de Dios. Sin embargo, 
estaban controlados por el diablo, porque su fuente era el árbol de la ciencia del bien y 
del mal. ¿Será que los fariseos, aquellos que se decían ser expertos en las Escrituras, no 
sabían que, cuando Cristo viniera, ¿Él sería el Hijo de Dios, el Hijo del Altísimo?  

 
Isaías 9:6-7; Isaías 7:14; Mateo 1:23; Lucas 1:26-33 

23. ¿Pueden percibir que este versículo habla que nos nació el niño de una virgen, el Hijo 
del Altísimo? ¿Qué este versículo se refiere inmediatamente al gobierno? El problema está en 
el gobierno. Jesús vino a la tierra trayendo el evangelio a los judíos para conducirlos al reino 
de Dios. Sin embargo, ellos eran gobernados por Satanás, el padre de la mentira, porque 
todavía estaban gobernados por el árbol de la ciencia del bien y del mal, de lo correcto o 
equivocado. Sus ojos fueron cegados por el dios de este siglo.  

 
 



 

 

24. Es, en efecto, una lucha de reinos, pero Jesús no saldrá derrotado de esta guerra, porque 
encontrará a Su pueblo y establecerá Su reino. Dios hará esto, incluso frente a toda la 
resistencia que Satanás ha provocado entre los judíos. Dios está cumpliendo esto en nuestros 
días.  Jesús vino a asumir este reino y el diablo estaba creando resistencia a través de 
los judíos. ¿Quién ganará esta lucha? 

 
Salmos 82:8; Génesis 2:7; Eclesiastés 3:11 

25. En Génesis capítulo 2, versículo 7, se relata que Dios hizo al hombre del polvo de la 
tierra, sopló el aliento de vida en su nariz, y fue el hombre un ser (alma) viviente. En realidad, 
el hombre fue creado por el soplo del Dios eterno, que está en la dimensión de la eternidad. En 
este sentido, somos dioses, porque tanto nuestro espíritu como nuestra alma son eternos y 
provienen del aliento del Dios eterno. Tenemos algo eterno en nuestro espíritu y en nuestra 
alma. Sin embargo, a Dios todavía le faltaba engendrar al Hijo mismo dentro de nuestro espíritu. 
Jesús le dijo esto a Nicodemo: "Es necesario que nazcas de lo alto". Tu espíritu fue creado por 
el Dios eterno, pero ahora debes creer en Jesús para recibir la vida eterna y nacer de lo alto. 
Por un lado, somos dioses, pero por el otro, necesitamos recibir la vida de Dios para ser Sus 
hijos. 

 
Eclesiastés 12:7; Juan 3:3-8; Salmos 2:6-9 

26. El hombre fue creado como un dios, pero le faltó la recibir vida de Dios en el nuevo 
nacimiento. Es necesario que el hombre nazca del Espíritu para ser gobernado por el Espíritu. 
¿Cómo establecerá Jesús Su reino y gobierno aquí en la tierra? Haciéndote nacer del Espíritu. 
Dios te creó como un dios, por el aliento del Dios eterno, pero queda un paso, para entrar en el 
reino de Dios. ¿Y cómo entramos en el reino de Dios? Debes nacer de nuevo creyendo en 
Jesús. Cuando naciste de lo alto, creíste en Jesús y naciste del Espíritu.  

 
27. En ese momento, es posible que no te hayas dado cuenta de que ahora eres parte del 

reino de Dios. ¿Qué significa ser parte del reino de Dios? Es ser gobernado por el reino de 
Dios. Los que nacen del Espíritu ya no son "dueños de su nariz", ya no obedecen al árbol 
de la ciencia del bien y del mal, ya no andan más en la carne. El que es nacido del Espíritu 
anda según el Espíritu y está en otro gobierno, en otro reino. La voluntad de Dios es establecer 
a Cristo como rey, el verdadero rey de Judá, de la casa de David. ¡Su reino será por los siglos 
de los siglos! 

 
Isaías 9:6-7 (LBLA) 

28. Me gustaría enfatizar el reino y el gobierno en el libro de Isaías. "Porque un niño nos ha 
nacido". ¿Por qué nació el niño de una virgen? "Un hijo nos es dado". ¿Por qué Dios nos dio al 
Hijo del Altísimo? "El gobierno está sobre sus hombros". La venida de Jesús es para que Él 
cargue un gobierno. Dios desea poner el gobierno de Su reino sobre los hombros de Jesús. 
"Y se llamará Su nombre: “Admirable Consejero…” ¿Quién es admirable? Nuestro Dios, el 
Señor Jesús es maravilloso. En medio de nosotros, Él no ha hecho más que cosas maravillosas. 
¿Quién es el consejero de Dios? Sólo Dios puede aconsejarse a sí mismo. "Dios fuerte" (RV 
1960). Por un lado, Él es un niño, pero por otro lado Él es Dios Fuerte. Por un lado, Él es un 
Hijo, pero, por otro lado, el Padre Eterno y el Príncipe de Paz. Cuando el Señor gobierne, habrá 
justicia, juicio y el resultado será la paz.  

 
29. Estamos trabajando para que Cristo pueda asumir Su gobierno, y para que pueda crecer 

en cada miembro de Su cuerpo, en cada uno de nosotros, por medio de la inmersión e 
inculcando la palabra en el corazón. Cristo está llenando cada vacío de nuestro ser con la 
realidad de Dios. De hecho, Él está encabezándonos. Su gobierno aumenta en nosotros 
cuando estamos en las calles, cuando predicamos el evangelio del reino y ganamos más 
personas para Él. El juicio y la justicia del Señor serán establecidos para siempre. ¿Quién lo 



 

 

va a hacer? El celo del Señor de los ejércitos. Será mejor que vengas al equipo ganador, donde 
está el celo del Señor. 

 
 

Juan 10:38-42; 14:6-10 
30. Los judíos no imaginaban que el Señor Jesús y el Padre eran uno. El que les hablaba 

era Jesús, pero también era el Padre mismo. ¿Dónde está el lugar al otro lado del Jordán 
mencionado en el versículo 40? Ya hemos leído que Jesús se retiró a otro lugar llamado 
Betania, no el que está cerca de Jerusalén, sino el que está al este del río Jordán, donde Juan 
bautizó. Jesús salió del templo y se dirigió al lado este del Jordán, lo que indica una ruptura con 
el liderazgo judío.  

 
31. Jesús estaba hablando a los judíos en el Pórtico de Salomón, pero se retiró al otro lado 

del Jordán. ¿Sabes lo que eso significa espiritualmente? Jesús rompió con los líderes judíos. 
Lo había hecho todo, se humilló, insistió, repitió, pero ellos insistían en su ceguera, porque 
estaban guiados por el dios de este mundo. ¿Para quién era Jesús? Para aquellos que 
quieren recibirlo a Él, Sus ovejas. "Y muchos creyeron en Él allí".  

 
32. A partir de los capítulos 11 y 12 del evangelio de Juan, ya no vemos a Jesús discutiendo 

con los judíos, sino que lo vemos en un ambiente familiar que Lo ama, de personas que 
apreciaban Su Palabra. Cambió de rumbo y fue a buscar a sus ovejas. Espero que seamos 
los que el Padre ha traído para que el Hijo los cuide, Sus ovejas, los que oyen Su voz y 
Lo siguen, porque conocen a Su pastor. Queremos seguir a este pastor hasta el final de 
nuestra vida, hasta hacerlo rey. Estamos trabajando para aumentar Su gobierno. Que el reinado 
de Cristo comience aquí y no tenga fin. 

 


